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新情况层出不穷，这一

回，三个中国留学生试图把
一个真正的硅谷公司搬到
中关村来。

1999年 1月的第一个
周。23岁的周云帆走进这条
大街，同行者中有他在美国
的同班好友杨宁和陈益东。

周在北京长大，又曾在清华
大学读书，因此对街上的一
切并不生疏，他那两个同学
可就觉得满眼都是不可思
议的景象。白颐路的扩建工
程完成不过两年，现在又在
翻新，又改了名字叫“中关

村大街”。三个年轻人从南
到北，不时有个衣衫不整、
贼眉鼠眼的人突然出现在
面前，挡住去路，问他们买
不买软件，有操作系统和形
形色色的工具软件，还有游
戏和电影。那些人手上似乎

拿着整个软件王国，要什么
有什么，只不过大都是盗
版。这三人一路惊呼，好像
看到混沌初开也看到世界
末日。

有个人很快得到他们的
信任。那是无数打着“中介

公司”招牌在这条街招摇撞
骗的人中的一个，眼光老
辣，看出这三人都是短期旅
行者，一副不食人间烟火的
模样，却又到处打听可供出
租的房间，当即展开如簧巧
舌，在收了2500元“中介服

务费”之后，立即无影无踪，
把三个年轻人甩在大街上

发呆。
周云帆决定到母校清华

大学去碰碰运气。他带着两
个伙伴走进九号楼，沿着楼
道逐户敲门，很容易地找到
几个计算机系的学生，自我
介绍当年也曾住在这个楼

里，后来去读斯坦福，现在
回来创业，当场把学生们说
得热血沸腾。三个人不住打
听 “谁是清华最厉害的学
生”、“谁愿意到校外去兼
职”，接着又讲自己的受骗
故事。“提防骗子。”杨宁

说，“这是我们在中关村的
第一个教训。”这一来，气氛
更加活跃。学生把他们领到
校园南门外的一座楼。房子
又矮又破，却有个好名字叫
“三才堂”。三人大喜，挑了
一间小屋搬进去，架上几台

电脑。房钱每天 240元，水
电费另付。因为它和清华大
学不过一墙之隔，所以感觉

上就好像是一间硅谷公司
紧紧靠着斯坦福。每到晚
上，清华大学九号楼的学
生们就会结伴而来，大家挤
在一起搭起网站构架，按小
时领取报酬———如果你每
周工作 20时，就能拿到大

约1000块。
这三人是有备而来。他

们学的是电子工程专业，熟
知硅谷创业的全套程序，现
在兜里揣着 20万美元，想

要照葫芦画瓢，在中关村把
他们的新公司抚育出来。这

是一家网络公司，刚刚在美
国完成注册，名字是个中西
杂交的产物：“chinaren”。
没有书写间隔，读法奇
特———前半部分为英文发
音，翻译过来是“中国”，后
半部分则是中文拼音，读作

“人”，让人感到既老派又
新锐，还有几分机敏诙谐在
里面。

他们悄悄开张，调门很
低。一年以后“chinaren”火
爆起来，见多识广的中关村
才渐渐知道这几人的来路。

他们都是留学生，全都来自
美国硅谷的斯坦福大学。杨
宁最小，22岁。陈益东最大，
28岁。周云帆是三人之中领
头的。1998年他在美国，同
时攻读“电机工程”和“工
业管理”两个硕士，原本是

一心一意读书的，可是“网
络热”让他改了主意。硅谷
新一轮“创业热潮”对中国
留学生们是个激励。他们知
道中国的技术潮流总是跟
在美国后面，此时杀回国内
准能赶上第一波。

与第一代创业者不同，

与第二代也不一样，他们
是中关村的第三代。这是
网络时代的一代新人。网
络的发展有多快，他们的
行动就有多快。此外他们
还有一个共同之处：几乎
全是“海归”。
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宋美龄到台湾生活以

后，在饮用水方面又有所改
变，也就是说她并不是像蒋
介石那样，总是一味地饮用
白开水。如果到了官方应酬
的场合，或者她来到从前求
学的美国，她还是要品尝一
点咖啡的，只是担心多饮咖

啡会增加心脏的负担，她能
做到节制和有度。此外，宋
美龄还喜欢饮茶和葡萄酒。
宋美龄喜欢的茶，就是绿
茶，她并不喜欢像茉莉花
茶、红茶之类，她认为这两
种茶虽然各有各的好处，只

有绿茶中含有的营养较高。
一是她考证了绿茶，官邸中
负责保健的人员证实说，绿
茶中含有大量的氟。氟对人
的益处就是它不但可以杀
口腔中的细菌，而且还有坚
固牙齿、消灭虫牙等功效。

所以有的时候宋美龄在清
早起床以后，或者说在晚上
她上床睡眠之前，都要喝上
几口绿茶，与其说是润喉，
不如说是在漱口。

宋美龄后来经常让官邸

人员为她准备足够一天喝的
绿茶，她也清楚绿茶更主要
的好处是，它含有一种名叫
绿甘宁的成分，它可以起到
保护血管和润滑血管的作
用。有些人在进入50岁的时
候，就发生了脑栓塞和脑出

血，这种老年疾病对于看重
保养和提防早逝早衰的宋美

龄无疑就是最可怕的杀手。
因此她在进入五旬以后，想
出预防的办法很多，而饮用
绿茶则是其中的一个辅助手
段。品茶对于一个把养生视
为第一要务的人而言，滋味
清醇与否就显得并不那么重

要了，宋美龄看重绿茶就是
因为它具有养生的能效，第
一，绿茶可以防止癌症的发
生，因为它含有防癌和抗癌
的药用成分；二是它可以清
洁口腔，防止牙齿生病，常饮
绿茶的人一般牙齿保存得很

好，宋美龄的牙齿直到她
106岁故去的时候，也依然
没有几颗是坏掉的，更没有
假牙和义齿，这就不能不是
一个奇迹。第三，宋美龄在进
入老年以后坚持饮用绿茶，
主要是防止由于心情不好

时，心脑血管会发生意外的
栓塞甚至破裂。有了上述三
种好处以后，宋美龄就一定
会把绿茶作为饮品中的首
选，也是她为什么后来把白
开水变成绿茶的主要原因。

宋美龄早在南京和重庆

生活期间，就一直喜欢在各
种名目繁多的宴会上饮用
葡萄酒。据称她最早喜欢它
的原因，主要是想到葡萄酒
可以美容。一生荣华富贵的
宋美龄，在物资极端困乏的
战争年代，她的身边桌上也

不缺少各种国内外的名酒。
为什么她选中了普通的

葡萄酒呢？而且她看中的也
并不是干红这类的高档葡
萄酒，只是平民百姓也可以
随便饮用的甜葡萄酒，这究
竟有什么学问呢？宋美龄是
一位凡是入口之物一定要
问究竟的女人，对于葡萄酒

也并不是没有任何来由地
饮用。红葡萄酒的好处究竟
在哪里，多少年来饮用它的
人们很少悉心探讨，其中红
葡萄酒的养生价值就在于
它的主要原料红葡萄，因为
它的表皮有一种名叫“逆转

醇”的物质，它对人的主要
益处就在于抗衰老。

同时红葡萄内还含有一
种抗氧化剂，它对于喜欢饮
用红葡萄酒的中老年人会
起到保护心脏、防止冠心病
和预防心脏早衰、突然停跳

的作用。为什么说红葡萄酒
具有防止心脏停跳的特殊
作用呢？一般来说心脏猝然
停跳的原因，在于人的饮食
中出现油腻过多。而红葡萄
酒的妙处就在于它有润滑
的作用，在食物中如果吃了

过硬、过黏东西时，消化便
可能出现障碍，而红葡萄酒
便是最好的润滑剂。

总之，宋美龄在饮用酒水
的时候，始终保持着她所特

有的谨小慎微。没有益处的
水和酒她是从来不入口的。
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两次失恋的痛苦，经过

一段时间的调整后，刘德华
才逐渐恢复平静。他当然希
望再次得到理想的爱情，而
这也是媒体与歌迷们一直关
心的。刘德华曾经说过，自己
对“圈”中女孩只抱着欣赏
的态度，决不会与“圈”中女

孩建立恋爱关系。
那么，他要找的自然是

圈外女性。1991年，香港有
记者突然发现，刘德华身边
出现了一个长发飘飘的年轻
女孩，不由喜出望外，立即炒
作得路人皆知。确实，是一位

名叫朱丽倩的马来西亚女
孩，走进了刘德华的生活。刘
德华加拿大之行被传结婚，
她就是那位传说中的新娘。

朱丽倩来自马来西亚的
槟城，洋名叫Carol。她生于
1971年4月6日，比刘德华

整整小了10岁。她的父亲从
事房地产生意，同时经营海
鲜餐馆，她母亲去世得比较
早，但生活一直很富裕。

其实，刘德华与朱丽倩

早在 1987年就相识了，当
时，她是刘德华的热心歌
迷。朱丽倩长发、大眼，身材
娇小玲珑，嘴角永远挂着一
丝若有若无的笑意，实在招
人喜爱。

据朱丽倩的亲友透露，

刚交往的那几年，每到农历
新年期间，刘德华都会出现

在马来西亚，有时，在亲朋好
友面前，他们也亲昵得很，让

人很容易感觉得到他们是一
对恩爱情侣。

虽然，刘德华渴望自己
能够得到理想的爱情，但他
从不敢轻言结婚。尽管他钟
情于朱丽倩，但在媒体面前，
起初他也是坚决否认，说自

己根本不知道朱丽倩是何许
人也。不过，在记者强大的攻
势下，刘德华不得不承认早
在几年前就已认识了朱丽
倩，但他还是一再强调他们
只是“普通朋友”。

1992年，突然传出刘德

华与朱丽倩已于4月中旬在
温哥华某婚姻注册处注册结
婚的消息，这不能不令传媒
大感兴趣。消息说得有鼻子
有眼：4月是朱丽倩的出生月
份，选择这个月份结婚，是刘

德华送给朱丽倩的最为珍贵
的生日礼物。

但在传媒面前，刘德华
坚决否认了关于结婚的传
闻。1992年6月，刘德华返
回香港，记者们丝毫不放过
他，非要找他问个清楚。刘德
华一再强调，他仍是个单身

贵族，并发毒誓说，在此时此
刻之前，要是他在地球上的
任何一个地方结过婚的话，
会不得好死。

刘德华认识朱丽倩时，
她才刚刚 16岁，开初，大家
都以为她是刘德华的影迷，
后来，刘德华掏腰包为朱丽

倩出大笔的学费到香港学习
美容，他们的关系才引起了

关注。
尽管有很长一段时间，

刘德华对外界还是不愿承认
自己的女友是朱丽倩，但他
对朱丽倩的感情专一而稳
定，这也是不争的事实。

当所有的人都知道了他

们的恋情后，刘德华已不再
遮掩，并对自己为什么不公
开女友作了解释，他说：“不
是我没有信心，只是这个世
界好多变量，万一有意外，万
一其中一方不在，另外一个
人怎么办？我希望凡事都在

自己的控制和掌握之中。总
之就算让我做两世人，我都
只会选她。”

刘德华的这段话，被媒

体视为他发表的 “爱的宣
言”。19年了，他始终如
一，爱着自己心爱的女人，
这对于一个天王巨星来说，
确实很不容易。可是，“宣
言”是发出来了，婚礼却遥
遥无期。

据有关媒体透露，以前，
刘德华一有时间就会飞到大
马探视朱丽倩，近年来，即使
有点空闲，他也不去大马了，
而是约上三五好友去打保龄

球。由此推断，刘德华对朱丽
倩的感情，不似从前那般热

情。对此，朱丽倩好生无奈，
眼看自己当了天王背后的女
人这么多年，却无法名正言
顺地当上刘太太。

FGHI

打压挤兑江远市检察院

检察长苏正青———一个人大
任命的副市级干部，就非得
另辟蹊径———借用更高一级
组织的力量———拉上市委书
记叶华国不可。石兆魁的所
作所为，叶华国、包括屠卫兵
当然清楚，但是因为贾文燕

的缘故，还是不约而同地选
择了“习惯性的失明”。

石兆魁心里更明白，有
省委常委、组织部长贾文燕
和市委书记叶华国这两位权
力人物撑腰，再加上新任政
法委书记的头衔，官场上的

优势自然远远高于苏正青。
苏正青自然也不是傻

人，明白为了“5·16”案子，
也就是陶冉冉的事，自己正
和石兆魁较着劲了，可能还
有屠卫兵、叶华国，甚至更
多。然而，偏偏这个时候，那
天早晨的猜测竟然成了事
实———石兆魁真的被江远

市市委任命为统领全市政
法工作的政法委书记，由当
初平起平坐的对手，一下子
变成了自己的顶头上司兼
对手，政治天平也随之发生
了倾斜。

那天上午，苏正青在办

公室听取赵力汇报后，对他
们的取证进度极为不满，严
厉要求他们要不惜一切代价
找到贾斌斌、杜丽娜等人，尽

快获取那份至关重要的诊断
证明。工作刚刚布置完毕，叶

华国的秘书小李打来电话，
要苏正青马上到市委书记楼
会议室来，说是叶华国书记
专门要听他案情汇报，现在
正等着他。苏正青放下电话，
心里还在想：关于晚报的事
情以及“5·16”案子的问题，

叶华国至今没有个具体的态
度，心里还一直忐忑不安，现

在能面对市委一把手，把有
关问题当面说说清楚，无疑
是件大好事。

他连赶是赶，赶到会议
室时，里面已经有许多人了。
苏正青推开会议室那扇檀色
木门，不知怎么一眼就看到

了新任政法委书记兼公安局
长的石兆魁。

不祥的变化发生在苏正
青走进会议室之后。他走进
会议室，说笑声突然消失了，
领导们脸上的笑容凝结了。
屠卫兵冷冷地看了苏正青一

眼，好像事先已经安排好似
的，竟然要刚刚上任的市政
法委书记石兆魁宣布开会。

石兆魁进入角色也真
快，他有点得意忘形地宣布
道：“好了，正青同志到了，我
们就开始吧！不过，请同志们

注意，这个会不准记录！现
在，首先请市委书记兼市长
叶华国同志做重要讲话！”

苏正青感到情况不大对
头。不出所料，叶华国直接进

入了主题。他一开口火药味就
很浓，口气极为严峻：“同志

们，从晚报报道的发生到今
天，已经一月有余了！在此期
间，市委市政府可以说承担了
空前未有的压力！全社会在盯
着我们，当事人家属也没闲
着。今天，我请在座的扪心自
问一下：在江远市这块土地上

我们尽到责任了吗？”
说到这里，叶华国把目光

扫到苏正青身上，似乎才发现
苏正青仍站着，没好脸色地
说：“哎，正青同志，你怎么回
事呀？站在那里干什么啊？没
人罚你的站，找地方坐下！”

苏正青四下望望，很无
奈，只得窘迫地坐到那张空
椅子上。

叶华国继续重要讲话，
而且话越说越明了：“那么
多的工作不好好去办，借题
发挥的事倒干得很起劲！为

一个小孩子的问题查了这
么些天，结果怎么样？苏正
青同志，晚报事件，你们检
察院要尽快消除影响，不能
再拖了！”

直到这时，苏正青才彻
底明白，这个名为听他汇报

的会议，实则是打招呼定调
子的会议。没有谁想听“5·
16”的案情汇报，也不想听
对晚报事件的解释，他被愚
弄了。叶华国已经说得很明
白了，他们检察院必须听招
呼按领导们的调子行事！
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